

BULLETIN

— Les 21 et 22 avril dernier, Sa Grandeur Mgr Blais a fait sa visite pastorale au Séminaire. Sa Grandeur a visité toute la maison et a parlé successivement aux écoliers, aux ecclésiastiques et aux prêtres.

— Le R. P. Regnault, assistant-supérieur de la communauté des Eudistes à Paris, et président de l'Alliance des Maisons d'Education Chrésiennes, après avoir visité les collèges dirigés par les Eudistes à Church Point, diocèse d'Halifax, et à Caracquet, diocèse de Chatham, est venu le 23 avril à Rimouski, où il a fait visite à Sa Grandeur Mgr l'Evêque et au Séminaire. Sur invitation de M. le Supérieur R. Ph. Sylvain, le R. Père a adressé la parole aux élèves et les a vivement intéressés pendant une demi-heure.

— Le 1er mai Sa Grandeur Mgr Blais est monté à Québec pour assister à une réunion du comité catholique du Conseil de l'Instruction Publique.

— Le 13 mai, confirmation de 38 élèves du Couvent des Sœurs de la Charité qui avaient fait leur première communion le même jour.

— Le 18 mai dernier était le neuvième anniversaire de la consécration épiscopale de Sa Grandeur Mgr Blais. A cette occasion un clergé nombreux s'est rendu à Rimouski. Le 17. Messieurs les Prêtres du Séminaire, Messieurs les Ecclésiastiques et les écoliers sont allés présenter leurs hommages à Sa Grandeur. Après avoir dit aux écoliers qu'il priait pour eux et leurs familles, Monseigneur leur a recommandé de prier eux aussi afin d'acquérir cette piété et ces vertus qui sont une lumière et la condition nécessaire d'un travail fructueux plus tard, lorsqu'ils seront au service de l'Eglise et de l'Etat ; puis il les a bénis.

Dans l'après-midi, Monseigneur, accompagné d'un bon nombre de membres du clergé, s'est rendu au Couvent des Sœurs de la Charité pour assister à une séance dramatique et musicale préparée pour la circonstance et donnée avec grand succès. Sa Grandeur s'est servie d'une parole prononcée par une des élèves au cours de la séance. *« Si vous saviez le don de Dieu »* pour faire une brillante allocution dans laquelle Elle les encourageait à la piété en même temps qu'Elle les félicitait. Ces mots ont fait la force des martyrs et des saints. C'est ce don de Dieu qui est vous et qui est la raison de toute la perfection dont vous avez fait preuve en cette séance.

Le soir Sa Grandeur, un clergé nombreux et grand nombre de personnes de la ville, se sont rendus au Séminaire pour assister à une séance littéraire, dramatique et musicale donnée par la société littéraire des élèves. Comme l'élève président avait pris pour sujet de son discours : *« De l'avantage des études littéraires, »* Sa Grandeur, à la fin de la séance, a hautement recommandé aux élèves de se livrer à l'étude de la bonne littérature comme moyen de développement de